

Die Grundschüler pflanzen eifrig vor dem Eingang der Mittelschule.



Shayen, Moritz, Magnus, Christian, Fiona und Luis sind mit ihrer Arbeit zufrieden. FOTOS RE

Schule mit "grünem Daumen"

In Heufeld entstehen Blühwiesen fürs Frühjahr und ein naturnaher Schulgarten

VON KATHRIN GERLACH

nicht stören.

Pflanzringen und Schaufeln wird der einst verwilderte Hochbeete warten hier nun ball- und Bolzplatz acht Bäudabei, für Krokusse, Wild- Schulgarten in ein Paradies darauf, im Frühjahr be- me gepflanzt und vor dem Anemonen, Traubenhyazin- wandelt. Schon 2018 bauten ne vom Kreativteam aus Blumenzwiebeln für eine then, Zierlauch und Lilien Mittelschüler mit einem Schulleitung und Elternbei- Blühwiese gepflanzt.

Bruckmühl. Erst jetzt legten Nahrung bieten. Aus der orte der Schüler. die Grundschüler der Klas- Taufe gehoben wurde das sen 2b und 3/4dg wieder Projekt von Schulleitung 3000 Zwiebeln in die Erde, und Elternbeirat, die den und ließen sich dabei auch Kindern beim Pflanzen mit von frostigen Temperaturen Rat und Tat zur Seite standen.

Emsig waren sie mit Seit etwa zwei Jahren fener Garten entsteht. Zwei So wurden zwischen Basket-Hasenglöckchen, für Kinder und Insekten ver- pflanzt zu werden. Die Plä- Eingang der Mittelschule

ein gemütliches Winter- Schreiner aus Bruckmühl rat gehen aber noch viel quartier vorzubereiten, da- hier Ruhebänke auf. Von ei- weiter. "Die Mauern, die Bruckmühl – Ein naturnaher mit sie im Frühjahr die Wie- nem Sonnensegel überdacht den Bereich zum Schulein-Schulgarten entsteht an der sen rund um die Schule ver- sind sie im Sommer nun ei- gang abgrenzen, werden wir Justus-von-Liebig-Schule in schönern und den Bienen ner der beliebtesten Pausen- 2020 mit bunten Blüten be-

Kreativteam mit vielen Plänen

Zaun entfernt, damit ein of-

malen", kündigt Rektorin Arabella Quiram an. Dort werden dann Insektenhotels angebracht.

Natürlich sind auch ande-In diesem Jahr wurde der re Bereiche der Schule ins grüne Projekt eingebunden.



Ein Team mit "grünem Daumen": Peter Staudt vom Elternbeiratsmitglied macht mit den Kindern aus dem Schulgarten eine Blühwiese fürs Frühjahr.